

CABILDOS ABIERTOS

La Alcaldía Municipal de La Romana se reunió hoy con **mercaderes del nuevo Mercado Municipal** y la DIGESETT (Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre) a los fines de ultimar detalles y seguimiento respecto a la organización y funcionamiento del área. En ese menester, la DIGESETT tendrá el rol supervisar la implementación de una vía de acceso al mercado y otra de salida del mismo, así como regularizar el tránsito vehicular dentro del mercado y evitar aglomeraciones. Contemplado por igual, el tema de la higienización y acceso hacia el mercado y vigilancia del mismo en horarios nocturnos. El Ejecutivo Municipal saludó las iniciativas sugeridas y acordadas, siendo éstas: prohibición de arrojar desechos, mantener las aceras libres de productos que entorpezcan la naturaleza de su uso más el mantenimiento de los establecimientos en óptimo estado de higiene y organización.

CABILDO MERCADERES DEL MERCADO MUNICIPAL.



El Alcalde municipal Tony Adames se reúne con las juntas de vecinos del sector San Carlos. El Ejecutivo Municipal encabezó una reunión con las juntas de vecinos de San Carlos, ya que estos por décadas han solicitado a la Alcaldía que se construyan una serie de colectores pluviales y nunca se les tomaba en cuenta. Adames escuchó a cada uno de los representantes de las juntas de vecinos y antes de finalizar el cónclave, ya había equipos del cabildo trabajando en el área.

CABILDO SAN CARLOS.



El Alcalde municipal Tony Adames continúa su recorrido por el sector San Carlos y en esta ocasión se reunió con los representantes de las juntas de vecinos de Villa San Carlos, y escuchó las peticiones hechas por éstos. El Ejecutivo Municipal Juan Antonio Adames, dijo que continuarán los operativos de limpieza y desinfección en el referido sector, y también dará inicio en los próximos días a la construcción de nuevos colectores pluviales. Adames manifestó que los moradores de Villa San Carlos verán un antes y un después.

CABILDO VILLA SAN CARLOS.



La Alcaldía Municipal de La Romana implementa el programa cabildo abierto, llevando la sala capitular a los diferentes sectores de la ciudad. En esta ocasión el alcalde Tony Adames, la vicealcaldesa Mili Núñez y el concejo de regidores se trasladaron al barrio Georges, y escucharon las problemáticas que afectan al sector. Adames en conjunto con el equipo de trabajo, se comprometió a dar pronta solución a lo expuesto por los participantes en dicho cabildo abierto.

CABILDO BARRIO GEORGES.



La Alcaldía Municipal de La Romana implementa el programa cabildo abierto, llevando la sala capitular a los diferentes sectores de la ciudad. En esta ocasión el alcalde Tony Adames, la vicealcaldesa Mili Núñez y el concejo de regidores se trasladaron al Ensanche Quisqueya Nueva, y escucharon las problemáticas que afectan al sector. Adames en conjunto con el equipo de trabajo, se comprometió a dar pronta solución a lo expuesto por los participantes en dicho cabildo abierto.

CABILDO QUISQUEYA NUEVA.



La Alcaldía Municipal de La Romana procedió a unir esfuerzos con la Fundación Al Horford, para remodelar el Polideportivo de la ciudad en una acción que contempla la total remodelación de la icónica obra. Las acciones incluirán iluminación, pintura, señalización, reparación de camerinos, zona de ornato además de la remodelación del Monumento a la Medalla, ubicado en la parte frontal de la citada instalación deportiva. Trascendió que la Fundación Al Horford, la cual tenía originalmente las intenciones del rescate de la obra, solicitó formalmente asistencia al Ejecutivo Municipal, Lic. Tony Adames, quien inmediatamente brindó respuesta al llamado. El Polideportivo Eleoncio Mercedes, nombre oficial del popular multiuso deportivo, se inauguró en 1983 en nuestra Flor del Este, La Romana, República Dominicana. Su capacidad total es de 4000 espectadores. Sirve en la actualidad como sede del equipo de baloncesto los Cañeros del Este, representantes de la ciudad dentro de la Liga Nacional de Baloncesto de la República Dominicana.

CABILDO EN EL POLIDEPORTIVO.



Cabildo abierto en la Cancha de San Carlos



La Alcaldía Municipal de La Romana sigue su continuo curso de obras en importantes áreas de la ciudad.

El Alcalde Municipal, Lic. Juan Antonio Adames, procedió a honrar la promesa hecha a los moradores de la manzana 31 del sector Quisqueya Nueva, próximo al Colmado La Matica, donde se acordó construir un colector pluvial que se hacía imperativo en dicho lugar. La concurrida Calle del citado sector, se tornaba intransitable en momentos que llovía y traumático para los residentes cercanos, debido al cúmulo de agua, más el dilatado tiempo que dura el desagüe. En la actividad estuvieron presentes la Vice Alcaldesa Municipal Mili Núñez, el concejo de regidores, representantes de la Policía Nacional, el nuevo director de la DIGESETT, y la comunidad que recibió con júbilo tan importante obra. La Alcaldía Municipal de La Romana con la oportuna acción del Ejecutivo Municipal, está pendiente de todos los correctivos pendientes sean los que existan en cualquier sector de nuestra ciudad, para proceder a regular los mismos. La importante obra resolverá el problema de cúmulo de líquido en la referida intersección y con su construcción se garantizará el desagüe inmediato tras la caída de lluvia.

CABILDO EN QUISQUEYA NUEVA 2DA VISITA.

